



Diputados piden reunirse con Rosa Icela Rodríguez y García Harfuch tras ola de inseguridad

Los coordinadores parlamentarios del PRI y de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, demandaron una reunión urgente con el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch para que explique la estrategia del nuevo gobierno para combatir la criminalidad y la ola de violencia que priva en varios estados del país.



En respuesta a esta solicitud, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo), el morenista **Ricardo Monreal**, dijo que no solo se invitará a García Harfuch sino también a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez para que acudan a una reunión con la Junta de Coordinación Política.

“Lo vamos a invitar, no hay ninguna oposición, simplemente estamos viendo el momento propicio, pero tanto la secretaria de Gobernación, Rosa Icela, como el secretario de Seguridad los vamos a invitar y no creo que no haya ningún tipo de negativa a hacerlo con la Jucopo”, dijo.

Argumentó que no es nueva la crisis de inseguridad “pero la vamos a enfrentar y estoy seguro que acompañando la estrategia de seguridad de la presidenta Claudia Sheinbaum vamos a resolver de fondo el problema de seguridad”.



¿Cuáles fueron los argumentos de los legisladores?

Previamente, el líder de la bancada del tricolor, Rubén Moreira, alertó que lo que sucede desde hace varias semanas y meses en Sinaloa, Michoacán, Tamaulipas, Guerrero, Chiapas y más recientemente en Tabasco y otras entidades podría considerarse como acciones de terrorismo, es decir, narcoterrorismo y tal parece que nadie hace nada desde la pasada administración y la que recién comenzó hace dos semanas.

“Volvimos a insistir en la Junta de Coordinación Política, la presencia del señor Omar García Harfuch para dialogar sobre lo que está sucediendo, porque no tiene policías. ¿Qué estatus tienen algunas bandas delictivas? Yo creo que el de andas terroristas. Porque la acción en Chilpancingo se convirtió en un acto de terrorismo que estaba mandando un mensaje a todo el país. Eso es terrorismo, hacer una cosa que aterrice al resto, hacer algo de tal manera disruptivo que todo el mundo tenga miedo. La ETA fue considerada una banda terrorista, ¿no? Bueno, mataba alcaldes y concejales”, explicó.

Buscan que la reunión sea respetuosa

Por su parte, la coordinadora de los diputados del partido Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, también solicitó un encuentro con García Harfuch.

Dijo que sería una reunión respetuosa y republicana con el funcionario, es decir, no una comparecencia ante el pleno sino con los coordinadores parlamentarios de las seis fuerzas políticas para que detalle la estrategia anticrimen.

“Precisamente por eso queremos que pueda venir y lo hacemos con el mejor ánimo de colaborar, hay muchas cosas que no tenemos claridad por eso se ha planteado en la Jucopo la posibilidad de dialogar con él, pero lo único que nos dijeron es que le van a comentar. Si tu reconcilias a la sociedad y le generas confianza, entonces, ya todo jalan hacia el mismo lado”, aseveró.

El coordinador de los diputados del Partido del Trabajo (PT), Reginaldo Sandoval, dijo que efectivamente no se descarta que el titular de la Secretaría



de Seguridad asista a un encuentro con los líderes parlamentarios en San Lázaro y no solo él sino también otros funcionarios del gobierno federal.

“La posibilidad de que la Jucopo dialogue en corto con los funcionarios, y se propuso que fuera el Secretario de Seguridad y algunos otros, como la de Gobernación el Fiscal General y que se dialogue con ellos, en corto para poder hablar con mayor profundidad de algunas cosas, son temas delicados en el tema de seguridad”, señaló.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/diputados-se-reuniran-con-rosalcela-rodriguez-y-garcia-harfuch-por-ola-de-violencia-en-el-pais/>